Un derby chez les jeunes Wolves

HOCKEY IN-LINE jeunes

Les Carolos ont vu leurs deux équipes de U14 s'affronter ce dimanche. Ce duel fraternel démontre le dynamisme présent chez les Wolves.

n le sait, la formation est l'alpha et l'oméga de la philosophie développée chez les Wolves Charleroi. Depuis sa création en 1995, le club carolo a intégré de nombreux jeunes à son équipe première. Et cela s'est révélé payant puisque les Wolves ont rapidement collectionné les titres de champions de Belgique.

Ce dimanche, les deux équipes carolos de U14 s'affrontaient dans un derby tout amical. Il v avait les Red Wolves d'un côté et les Purple Wolves de l'autre. Et ce duel fraternel recelait un réel enjeu. « C'est une grande fierté pour l'ensemble du club de voir deux de nos équipes se battre pour la première place, lance Édouard Dumonceau. entraîneur des Reds et responsable technique du club.



Les deux formations de U14 occupent les deux premières places de leur série.

Nous avons choisi de répartir les joueurs en fonction de leur âge, car notre projet s'étend sur deux saisons. L'objectif des U14 deuxième année est de viser le titre, tandis que la plus jeune équipe doit progresser et développer des automatismes. afin qu'elle puisse l'an prochain viser la première place. Nos U14 sont donc déjà sur la bonne voie et la relève est assurée.

Ce match était une nouvelle

preuve de la bonne santé affichée par les Carolos dans un sport qui est peu connu du grand public. « Il faut savoir que le club des Wolves Charleroi présente deux équipes dans la même catégorie U14 alors que certains clubs doivent s'associer avec une autre formation, voire trois clubs, pour présenter une équipe comnlète.»

La rencontre a tenu toutes ses promesses. Et ce dont les

Reds qui l'ont emporté. « Pour ce dernier derby, j'ai demandé à mes joueurs de conserver le palet au maximum et de bien défendre, car nous savions que les Purple possédaient des atouts offensifs, souligne Édouard Dumonceau. Mes joueurs ont fait preuve de réalisme devant le but, et nous avons pu prendre une avance de quatre buts à la mi-temps. Notre excellent gardien, réalisant de nombreux

arrêts cruciaux nous a permis de prendre confiance et de maîtriser parfaitement la seconde mi-temps. Mes gars ont su gérer le reste du match avec sérieux. Bravo aux deux équipes. »

La Coupe pour les seniors

Les deux formations carolos occupent les deux premières places du classement. Les Reds ont même remporté sept des huit rencontres qu'ils ont disputées cette saison.

L'équipe de Division 1 nationale, elle, se porte plutôt bien aussi. Elle est deuxième de son championnat et devrait donc aborder les playoff, dans quelques mois, avec un joli capital confiance. En attendant, c'est la Coupe de Belgique qui occupera les hommes de Julien Demonte. Ce dimanche, les Wolves accueilleront les Huskies, leader du championnat, pour une rencontre qui vaudra le détour. Le coup d'envoi de ce sommet aura lieu à 16 h au centre sportif Arc-en-Ciel, à Jumet, place du Prieuré.

VINCENT MAI IFAN .

JOGGING Jambes

Athlètes présents en quantité et qualité à la corrida de Saint-Joseph

Pas moins de 291 athlètes à la première édition de la corrida de Saint-Joseph, vendredi soir, dans les rues de Jambes.

À peine 15 jours après la Corrida de Jambes, organisée par l'Institut Sainte-Marie Jambes, c'est au tour de l'Institut Saint-Joseph de Jambes de proposer la première édition de sa corrida. Sous la houlette d'Antoine Alexandre, professeur de sciences dans l'établissement, l'épreuve rassemble près de 300 concurrents. vendredi soir. Et être le frère d'un triathlète professionnel, cela permet d'avoir un carnet d'adresses important, et d'attirer les athlètes en quantité, mais également en qualité.

Il ne faut que quelques dizaines de mètres pour voir Romain Rezsohazy, triathlète du TriGT, prendre les commandes. Aligné sur le 10 kilomètres, il inflige un rythme important au reste du peloton. Il remporte aisément la victoire au terme des deux tours de 5 bornes. « La course se fait en grande partie sur le halage, avec des portions un peu plus techniques lors des demi-tours, sans oublier les volées d'escaliers qui cassent le rythme. Je fais pratiquement tout le parcours seul avec le vélo ouvreur. Une course à refaire, mais sans le petit crachin de pluie et le vent», s'amuse Romain, qui partage le podium avec Victor Duchene et Thomas Coupé. Derrière, la bagarre est belle,

même si les athlètes ne sont

pas forcément conscients de leurs adversaires, étant mélangés. Au final, Audric Delhauteur, un peu surpris, décroche la victoire sur le 5 kilomètres, devant Tom Dambroise et Grégoire Demanet. « Cela part un peu trop vite à

Le halage bien fréquenté.

mon goût et ce n'est pas simple de repérer qui est sur quelle distance. Je décide donc de garder mon rythme, tout en remontant des concurrents petit à petit pour finalement avoir la surprise d'être le premier à franchir la ligne d'arrivée », ajoute Audric. Emma Detrembleur, Anaïs Gaudin et Alice Van De Vyvere forment le podium féminin de la petite distance. « Chouette manière de débuter le week-end que de se casser les jambes entre changements de direction et escaliers qui demandent énormément de relances. Une organisation bien sumpa. qui rassemble du monde pour sa première édition », souffle Emma. Le 10 kilomètres est remporté par Amélie Van Caekenberghe, plus rapide que Jennifer Mahin et Louise

Gaspard. « Cela part vite, et n'étant pas habituée à cet effort, je reste dans le sillon de Jennifer durant 6 kilomètres. Je relance un peu mieux qu'elle après quelques escaliers, ce qui me permet de finalement l'emporter pour une vingtaine de secondes », clôture-t-elle. A.G.

Classements

HOMMES: 1. Delhauteur Audric 17:13, 2. Dambroise Tom 17:19, 3. Demanet Gregoire 17:22, 4. Lebrun Louis 17:26, 5. Mahia Sebastien 17:29; FEMMES: 43. Wetrembleur Emma 20:48, 48. Gaudin Anais 21:22, 67. Van De Vyvere Alice 23:58, 72. Lecroart Elodie 25: 20, 75. Teirlinck Philippine 25: 51

HOMMES: 1. Rezsohazy Romain 33: 42, 2. Duchene Victor 34: 44, 3. Coupe Thomas 34: 57, 4. Parmentier Naïm 35: 41, 5. Gilbert Émilien 35:

FEMMES: 17. Van Caekenberghe Amélie 41: 09, 18. Mahin Jennifer 41: 23, 20. Gaspard Louise 41: 54, 24. Coppee Claire 43: 31, 45. Gilles Deborah 49: 22